

News Release

Communiqué

Minister for  
International  
Trade



Ministre du  
Commerce  
extérieur

N<sup>o</sup> 015

Le 27 janvier 1989

LE MINISTRE DU COMMERCE EXTÉRIEUR, JOHN C. CROSBIE,  
ANNONCE LA COMPOSITION DES NOUVEAUX GROUPES DE CONSULTATIONS  
SECTORIELLES SUR LE COMMERCE EXTÉRIEUR

Le ministre du Commerce extérieur, John C. Crosbie, a annoncé aujourd'hui la composition des groupes de consultations sectorielles sur le commerce extérieur (GCSCE) nouvellement re-constitués.

Le mandat des GCSCE et du comité consultatif sur le commerce extérieur (CCCE) dont le ministre a déjà annoncé la composition est d'assurer un échange de vues et d'informations entre le gouvernement et le secteur privé canadien concernant le commerce extérieur. "Les GCSCE auront pour tâche de fournir au gouvernement une solide expertise sectorielle et des conseils sur une vaste gamme de questions de commerce extérieur" a dit M. Crosbie.

Pris dans leur ensemble, les treize GCSCE couvrent l'éventail des secteurs de l'économie canadienne. Quelques trois cents personnalités du milieu des affaires, syndical, universitaire, de la recherche, de même que des représentants des intérêts des consommateurs et des communautés culturelles ont acceptés d'être membres des comités consultatifs. "Je suis enchanté que des gens de ce calibre aient accepté si généreusement de partager leur temps et leurs connaissances avec le gouvernement du Canada. Leurs apports et conseils aideront le gouvernement à définir notre politique commerciale et nos priorités quant aux marchés d'exportation" a indiqué M. Crosbie.

.../2